



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Heraldo

19/10/2022

LEGISLATIVO



## Libran de dar cuentas a General Sandoval

El General Luis Crescencio Sandoval no tiene que rendir cuentas ante la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados, porque no es una instancia facultada para ello. Así lo aseguró ayer el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, luego de ser cuestionado sobre la cancelación de un encuentro entre el titular de la Sedena y diputados federales, para hablar sobre el hackeo a esa institución.

«No es exactamente cierto que el Secretario de la Defensa no haya querido rendir cuentas. Primero, la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados no es el organismo ante el que tiene que rendir cuentas un funcionario, en este caso, el Secretario de la Defensa», afirmó.

Durante un encuentro con diputados de la Ciudad de México, el funcionario federal hizo un recuento el intercambio epistolar entre el General y los legisladores.

<https://www.heraldo.mx/libran-de-dar-cuentas-a-general-sandoval/>